
    Annexe 1 

 

 

      REUNION MAIRIE/ ECOLE samedi 22 juin 2019 

 

Présents : Mr POTTIER (maire), Mme DEURE (adjointe au maire chargée des écoles), Mme BERTRAND 

(directrice) 

 

 

La commune, dans le but d'anticiper l'accueil des effectifs à la rentrée 2020 et les suivantes, 
engage sans délai une réflexion sur les aménagements des locaux du bâtiment primaire. 

 
Les besoins recensés lors de la réunion du conseil d'école sont les suivants : 
-pas de local de rangement suffisant pour le matériel partagé par les 4 classes (massicot, photocopieur 
avec liaison câblée, imprimante,) 
-besoin d'une salle de classe supplémentaire, 

La salle actuelle recevant ces équipements, en plus de la bibliothèque et des équipements 
informatiques, pourrait être conservée en investissant dans une logique plus rationnelle et plus 
économique. 
 
Aussi, après une réunion de travail avec les responsables des affaires scolaires (adjointe déléguée et 
directrice) il a été décidé de faire un montage rapide d'un dossier d'investissement comprenant les 
éléments suivants : 
 
- Création de 2 classes supplémentaires pour préparer l'accueil des futures primaires non seulement 
l'année prochaine mais pour les années à venir, 
 
- Création d'un local de stockage entre ces deux classes avec accès direct depuis les classes et aussi 
accès direct par le couloir pour les autres classes existantes.  

L'ensemble de ces salles seront situées au fond du couloir (à droite) et adossées directement au couloir 
existant pour optimiser la distribution des locaux. 

La mairie s'engage à mener une réflexion en parallèle pour assurer si nécessaire l'accueil d'une classe 
de type Algeco pour pallier à tout retard administratif sur ce dossier d'importance dès la rentrée 2020. 

 

 


